



Diferenciación en el aula

Realizado el miércoles 6 de marzo de 2013, el taller contó con la participación de profesores de Milagros, Quevedo, Cayambe y otras ciudades del país, quienes acudieron para actualizar sus prácticas docentes en torno a la diferenciación. Fue dictado por Claudia Tobar y tuvo mucha aceptación entre la comunidad. Durante el evento los profesores compartieron sus experiencias y opiniones sobre esta metodología.



Estrategias de manejo de emociones en el aula y en el hogar

Este taller se llevó a cabo el jueves 21 de febrero de 2013. Tuvo mucha acogida de un gran número de participantes que vinieron de distintas provincias del país. Agradecemos el compromiso por el desarrollo profesional que tienen nuestros colegas, son de verdad un ejemplo de educadores.

